

© MONEGROS TRANSPORTE POR TREN



Morlán, acompañado de otras autoridades, visitó el puente de la línea ferroviaria sobre el río Alcanadre en el que se ha actuado. M.B.

## Morlán destaca la repercusión de las mejoras ferroviarias en las empresas

El secretario de Estado visitó ayer algunas actuaciones llevadas a cabo en Sariñena

Marga BRETOS

**SARIÑENA.-** El secretario de Estado de Planificación e Infraestructuras del Ministerio de Fomento, Víctor Morlán, señaló ayer que las actuaciones en las líneas de ferrocarril, además

de favorecer a este medio en sí y al territorio, también suponen "una gran mejora" para todas las empresas que usan este tipo de transporte para sus mercancías. Así lo indicó Víctor Morlán en Sariñena, donde acudió para visitar las obras de rehabilita-

ción y mejora llevadas a cabo en el municipio. El secretario de Estado estuvo acompañado por la alcaldesa de la localidad, Lorena Canales, y el director de Operaciones e Ingeniería de la Red Convencional de Adif (Administrador de Infraestructuras Ferro-

viarias), Luis López Ruíz, entre otras autoridades.

Casi tres millones de euros es lo que ha invertido el Ministerio de Fomento, a través de Adif, en la rehabilitación y consolidación de un puente de la línea de ferrocarril sobre el río Alcan-

adre, la ejecución de un terraplén para consolidar otra estructura, y la adecuación y rehabilitación del entorno y edificio de la estación de Sariñena.

"Estamos dedicando dinero para conservar y mantener la red ferroviaria, en este caso de mercancías, y estas obras no sólo benefician a Sariñena y a los Monegros, sino que también suponen una gran mejora para todas las empresas que apuestan por el transporte a través del ferrocarril", subrayó Morlán. "Con estas inversiones se está garantizando un buen servicio ferroviario en el Alto Aragón, ya que aportan unas infraestructuras de calidad para los operadores ferroviarios que decidan trabajar en la zona. Por supuesto, aunque se trabaje por tener un buen tráfico de mercancías por las líneas convencionales, el transporte de pasajeros sigue siendo fundamental", apuntó el secretario de Estado.

Morlán también visitó la empresa Cuartesa, ubicada en el Barrio de la Estación de Sariñena, que realiza el transporte de su producción a través de la línea del ferrocarril. "Hace aproximadamente un mes que mantuvimos una reunión en Madrid donde concretamos esta visita que nos hace hoy (por ayer) Víctor Morlán", señaló la alcaldesa de la capital monegrina, quien añadió que "con estas inversiones, Sariñena se sitúa como un referente estratégico para la instalación de empresas que decidan mover su mercancía a través de la línea ferroviaria. Además, suponen un revulsivo, no sólo para nuestra población, sino para el futuro de la industria de los Monegros".

En estos momentos, se está trabajando para que se instalen nuevas empresas que activarían el tejido empresarial.